
Ata da Vigésima Quarta Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 16 de 

agosto de 2021, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova (aberta ao público 

com número máximo de 20 pessoas, seguindo todos os protocolos de segurança em 

prevenção ao Coronavírus, COVID-19), sob a Presidência do Vereador Jocemir 

Favaro. A Sessão teve início às 19h00, além do Vice-Presidente, contou com a 

presença dos Vereadores: Adalton Portela Franco, Clever Aparecido Iavolski Poletto, 

João Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e 

Valmir José Matozo, com a falta justificada do Vereador Ernani Bubniak, o Vice-

Presidente Jocemir Favaro solicitou ao Secretário Vereador Nélio José Chiquito, que 

realizasse a leitura da ata da sessão anterior, a qual teve seu conteúdo aprovado por 

unanimidade. No EXPEDIENTE ocorreu a leitura dos Ofícios n° 244/2021, nº 

257/2021, n° 258/2021, n° 259/2021, n° 263/2021, n° 264/2021, n° 265/2021 e n° 

278/2021, do Executivo Municipal em resposta ao Legislativo; dos Ofícios n° 

273/2021e n° 279/2021, do Executivo Municipal, que encaminham os Projetos de Lei 

n° 034/2021 e n° 035/2021, respectivamente; dos Projetos de Lei n° 034/2021 e n° 

035/2021, do Executivo Municipal; do Parecer Conjunto n° 023/2021, das Comissões 

de Justiça e Redação e de Finanças e Orçamento; do Requerimento n° 016/2021, 

dos Vereadores Adalton Portela Franco, Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, Joel 

Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir José Matoso; dos 

Requerimentos nº 08/2021 e n° 09/2021, dos vereadores Clever Aparecido Iavolski 

Poletto e Jocemir Favaro. Na ORDEM DO DIA, ocorreu única discussão e votação do 

Parecer Conjunto n° 023/2021, das Comissões de Justiça e Redação e de Finanças 

e Orçamento, referente ao Projeto de Lei n° 033/2021. Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes. Primeira discussão e votação do Projeto de Lei n° 

033/2021, do Executivo Municipal, cuja súmula dispõe sobre o Plano Plurianual para 

o período 2022-2025. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação do Requerimento n° 016/2021, dos Vereadores Adalton Portela 

Franco, Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, 

Reinaldo José Franco Filho e Valmir José Matoso, que solicitam instalação de 

iluminação pública e colocação de tomadas e torneiras nos Cemitérios. Colocado em 

votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do 

Requerimento n° 008/2021, dos Vereadores Clever Aparecido Iavoski Poletto e 

Jocemir Favaro, que solicitam manutenção de estrada com máquina do tipo moto 

niveladora. O Vereador Clever Aparecido Iavoski Poletto comentou que no local deve 



ser colocado um material de qualidade para a manutenção da rua. Colocado em 

votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do 

Requerimento n° 009/2021, dos Vereadores Clever Aparecido Iavoski Poletto e 

Jocemir Favaro, que solicitam ao Prefeito Municipal para interceder pelas famílias do 

Bairro Nova Serrinha situadas na Av. Mato Grosso s/n, perante o Governo do Estado 

para garantir seus direitos e melhorar qualidade de acesso à suas casas. O Vereador 

Clever Aparecido Iavoski Poletto comentou que já é uma reivindicação antiga dos 

moradores e agora com a frente parlamentar do pedágio podemos tentar interceder 

pelos moradores. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Nas 

explicações pessoais o Vereador Jocemir Favaro comentou sobre a chuva de 

granizo, parabenizou o Executivo por deixar as equipes à disposição da população, 

disse ainda que o executivo deve ter um estoque de material para que em outra vez 

que aconteça um fenômeno climático a ajuda seja rápida. Solicitou para que o 

Legislativo mande um oficio a Empresa Tecnotan agradecendo pela contribuição as 

famílias da comunidade e também agradeceu o Executivo pela colocação de placa 

informando sobre a situação da ponte no Rodeio Santo Antônio. O Vereador Nélio 

José Chiquito comentou que em reunião com o Prefeito foi comentado que já está em 

estudo para que sejam feitos kits prontos com lonas e caso aconteça novamente este 

intempérie climático seja mais rápido o atendimento. O Vereador Joel Bathke 

comentou que o executivo está estudando também a possibilidade de ter telhas de 

fibro cimento em estoque para essa situação, em relação a Defesa Civil, assunto 

levantado pelo vereador Jocemir Favaro, seria viável que o Secretário de Obras 

assumisse a função e também dar treinamento para os integrantes da equipe. O 

Vereador Clever Aparecido Iavoski Poletto comentou sobre a doação de colchões, 

pedindo para quem puder colaborar com a campanha será bem vindo, pois através 

dessas doações ficará mais fácil de atender todos os necessitados. Nada mais 

havendo o Senhor Vice Presidente marcou próxima Sessão Ordinária para o dia 23 

de agosto de 2021, as 19h00. Em seguida, foi encerrada a Sessão da qual, eu, 

Secretário, lavrei a presente ata que, após lida e achada conforme, e assinada pelo 

Presidente e pelos demais Vereadores presentes, contendo uma exposição dos 

acontecimentos na Sessão, nos termos do Art. 93 do Regimento Interno desta Casa 

de Leis. 


